



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Mise sur le marché des thérapies contre le cancer

Question écrite n° 4017

Texte de la question

Mme Brigitte Kuster rappelle à Mme la ministre des solidarités et de la santé que la recherche française est à la pointe de la lutte contre le cancer, notamment dans le développement de l'immunothérapie qui marque un vraie rupture dans le traitement de la maladie. Mais plusieurs oncologues ont déploré publiquement la lenteur des contrôles administratifs préalables à la mise sur le marché et au remboursement des médicaments tirés des dernières découvertes médicales. Un même traitement est commercialisé en moyenne 18 mois plus tôt aux États-Unis qu'en France. Elle lui demande comment elle explique ce retard qui met en jeu la vie des malades et comment elle compte accélérer le processus de mise sur le marché des dernières thérapies contre le cancer.

Données clés

Auteur : [Mme Brigitte Kuster](#)

Circonscription : Paris (4^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4017

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 décembre 2017](#), page 6507

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)